

**EXPECTATIVAS DE LOS ESTUDIANTES DE CUATRO ESTABLECIMIENTOS
EDUCACIONALES DE LA REGIÓN DEL MAULE, EN RELACIÓN AL
LABORATORIO ABIERTO DE ANATOMÍA DE LA UNIVERSIDAD DE TALCA**

**CARMEN SOFÍA REYES FLORES
MAGÍSTER EN EDUCACIÓN DE LAS CIENCIAS: MENCIÓN BIOLOGÍA**

RESUMEN

Este trabajo aborda la temática de los laboratorios abiertos de anatomía humana que se realizan en la Universidad de Talca en conjunto con el Programa Explora CONICYT Maule y que se abren a la comunidad educativa de la región. El objetivo de este estudio es analizar las expectativas de los alumnos de enseñanza media de cuatro establecimientos educacionales de la Región del Maule en relación al laboratorio abierto de anatomía de la Universidad de Talca. El procedimiento utilizado consistió en la aplicación una encuesta antes y después de realizado el laboratorio abierto. Los resultados se analizaron en función de las preferencias de los estudiantes en términos de porcentaje. Los resultados obtenidos indican que la principal expectativa de los estudiantes antes de ingresar al laboratorio es conocer el cuerpo humano y en segundo lugar aprender más sobre biología. Así mismo cuando finalizó la actividad los estudiantes opinaron que la expectativa que mayormente se cumplió fue conocer el cuerpo humano y en segundo lugar conocer el material cadavérico que existe en el laboratorio.

El laboratorio abierto de anatomía se presenta como una oportunidad de acercamiento y motivación hacia la ciencia y la tecnología para los estudiantes de enseñanza media de nuestra región.